

Actividad se llevó a cabo en la Universidad de La Serena

TECK CDA PARTICIPÓ EN LA CUARTA VERSIÓN DE LA CUMBRE INDUSTRIAL MINERA REGIÓN DE COQUIMBO

A la instancia también asistieron las empresas andacollinas que son parte del programa Red de Proveedores que lleva adelante Teck CDA, a través de cual se busca potenciar sus capacidades y que logren expandir sus servicios más allá de Andacollo.

Con una notable asistencia de representantes de empresas de toda la zona, se llevó a cabo la Cuarta Cumbre Industrial Minera de la Región de Coquimbo, espacio que buscó brindar un lugar de encuentro, conexión y oportunidades de negocio para los proveedores de bienes y servicios con enfoque en la minería.

En su primera jornada, se informó sobre los resultados de un reciente estudio elaborado por la Alianza CCM-Eleva, como un complemento al Estudio de Fuerza Laboral de la Gran Minería Chilena 2023-2032, que

brindó valiosos datos respecto a la fuerza laboral de la industria minera en la zona y cómo la Región de Coquimbo se prepara para enfrentar los requerimientos actuales y futuros de competencias en el sector de proveedores.

Además, la cumbre contó con un segmento de Vitrina de Negocios, que contempló espacios de vinculación de proveedores mineros regionales y

grandes contratistas; otra Vitrina de Sustentabilidad e Innovación, que dispuso de espacios de visibilización de empresas que tengan un componente diferenciador en estas temáticas y también una Rueda de Negocios destinada a la vinculación y match entre proveedor-proveedor y proveedor-empresas contratistas.

Por parte de Teck CDA asistió un equipo liderado por Nelson Manríquez, business partner de Materiales y Servicios, quien expresó su satisfacción por el encuentro, sosteniendo que "la Cumbre Industrial Minera es una oportunidad esencial para actualizar y escuchar a las empresas regionales, destacando la importancia del vínculo comercial con las compañías mineras. La participación de Carmen de Andacollo refuerza nuestro compromiso de ampliar la colaboración con los proveedores locales, invitándolos a unirse a nuestro equipo para optimizar la calidad de servicios y bienes, siempre alineados con nuestras políticas y estándares de seguridad, medio ambiente y responsabilidad social".



Teck CDA y proveedores andacollinos destacaron en el encuentro.